

Abg. Hartmann unterstützte den Beschlussvorschlag. Der Regierungspräsident habe sich mit seinem Ansinnen gegen alle politischen Positionen in der Region gestellt. Kritisch merkte er zur Anfrage seiner Fraktion vom 11.10.2007 an, der Landrat habe in der Kreisausschusssitzung am 22.10.2007 eine Prüfung zugesagt, ob und in welcher Form eine Beantwortung der Anfrage möglich sei. Eine Antwort habe man bisher aber nicht erhalten. Insoweit erkundigte er sich nach dem Sachstand.

KD´in Heinze bat um Verständnis für die Verzögerungen bei der Beantwortung der Anfrage der SPD-Fraktion. Die Antwort sei aber nunmehr fertig gestellt und würde in den nächsten Tagen versandt.

Abg. Hartmann wies darauf hin, dass nunmehr die Beratungen in den zuständigen Gremien des Kreistages aber abgeschlossen seien. Dies werde er noch einmal mit dem Landrat erörtern.